
VERBALE N. 4 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO
DEL 20-12-2023

Il giorno 20/12/2023, alle ore 18,30 nei locali dell'Aula Magna dell’I.C. “Rita Levi-Montalcini”, Via Trieste, n° 11,
Partanna, si è riunito il Consiglio di Istituto, (Prot..0007076/U del 15/12/2023 ), per procedere alla trattazione dei
seguenti punti all’O.d.g.:
1. Approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Variazione programma annuale;
3. Radiazioni residui attivi e passivi 2023;
3bis. Approvazione regolamento attività negoziale;
4. Approvazione progetto orientamento (D.M. 22 dicembre 2022 n. 328);
5. Approvazione aggiornamento RAV;
6. Approvazione aggiornamento PDM;
7. Approvazione del progetto Rotary “Fish for Kids”;
8. Candidatura Progetto Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole statali (D.M. 65/2023 ) M4C113.1- 2023 -
1143;
9. Quote assicurazione 2023/24 e contributo famiglie;
10. Modifica orario scuola dell’infanzia giovedì 21/12/2023;
11. Modifica orario venerdì 22/12/2023;
12. Approvazione aggiornamento PTOF anno scolastico 2023/2024;
13. Comunicazioni del Dirigente Scolastico.

Presiede la seduta il Signor Saladino Antonino.
Svolge la funzione di Segretario estensore del presente verbale la prof.ssa Anatra Siglinda. Su invito del DS è presente
il D.S.G.A., Filippo Triolo.
Su richiesta del DS, il Consiglio approva l’inserimento di un nuovo punto O.D.G. al numero 11 bis

Situazione presenze - assenze:

Componente Nominativi P A Componente Nominativi P A

DIR.SCOL. Barbera Filippo X DOCENTI Aiello Vincenza X

GENITORI Amato Vito X Conte Caterina X

Anatra Siglinda X Giaramita Francesca X

Bianco Maria Elena X Melodia Francesca X

Cangemi Salvatore G. X Montone Enzo X

Croce Giuliana X Nastasi Luisa X

Saladino Antonino X Randazzo Daniela X

Sciara Giuseppina X Tedesco Giovanna X
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Valenti Elisabetta X PERS.ATA Bacile Giuseppina X

Dattolo Nunzio X

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale dei membri del Consiglio, dà inizio alla seduta.

PUNTO N. 1 O.D.G.: LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE DELLA SEDUTA PRECEDENTE.

SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Presidente, Signor Saladino Antonino, passa alla condivisione del verbale
della seduta precedente per porlo all’approvazione.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

- PRESA visione del verbale pubblicato sul sito dell’Istituto;
- CONSTATATO che nessuna osservazione è stata sollevata in merito;
- Ai sensi dell’art. 10 del Regolamento del Consiglio di Istituto vigente;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione del verbale N° 3 del
CdI del 08/11/2023.

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n. 14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.1: Approvazione del verbale N° 3 del CdI del 08/11/2023.

PUNTO N. 2 VARIAZIONE DEL PROGRAMMA ANNUALE E.F. 2023

SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Presidente del Consiglio d’Istituto dà la parola al D.S.G.A. che illustra ai presenti le
seguenti variazioni al Programma Annuale E.F.2023:

● Variazione n.14 - Decreto del 16-11-2023: occorre modificare il programma annuale per la seguente
motivazione:

- Università Messina - TFA a.s. 2022/2023 € 370,00
- Famiglie - Visita guidata Palermo/Cinisi Legalità € 1.200,00
- Famiglie - Visita guidata Palermo Teatro/Monreale € 1.832,00
- Storno A02.02;
- SI CONSIDERA la nuova entrata finalizzata di 3.402,00 euro

● Variazione n.15 - Decreto del 19-12-2023: occorre modificare il programma annuale per la seguente
motivazione:

- MIM - PON 10.8.1.A1-FESRPON-SI-2015-204 saldo € 245,00
- Comune di Partanna - Contributo funzionamento e manutenzione 2023 € 2.849,00
- Famiglie - Visita guidata Palermo teatro francese 11/01/2024 € 1.720,00
- Storni A01.01-A02.02-A03.03-A03.36;
- SI CONSIDERA la nuova entrata di 4.814,00 euro.

● Variazione n.16 - Decreto del 20-12-2023: occorre modificare il programma annuale per la seguente
motivazione:

- MIM - Assegnazione integrativa spese funzionamento amministrativo-didattico € 285,27;
- SI CONSIDERA la nuova entrata finalizzata di 285,27 euro
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IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

- SENTITO il D.S.G.A. ;
- CONDIVISE le variazioni al Programma Annuale E.F. 2023

DELIBERA
a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione delle variazioni al
Programma Annuale E.F.2023.

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n. 14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.2: Approvazione variazione al Programma Annuale E.F.2023.

PUNTO N. 3. RADIAZIONI RESIDUI ATTIVI E PASSIVI 2023

SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Presidente del Consiglio d’Istituto dà la parola nuovamente al D.S.G.A che illustra
ai presenti la determina del 30/11/2023 relativa alla proposta di cancellazione dei seguenti residui E.F. 2023 dal bilancio
di competenza:
● RESIDUI ATTIVI che alla data odierna non risultano più esigibili tot. 18.211,50:

○ Residuo n. 23/2021 per l’importo di € 1.603,55;
○ Residuo n. 27/2021 per l’importo di € 478,26;
○ Residuo n. 35/2021 per l’importo di € 2.474,74;
○ Residuo n. 23/2022 per l’importo di € 1.332,46;
○ Residuo n. 28/2022 per l’importo di € 12.719,00;
○ Residuo n. 29/2022 per l’importo di € 203,49

● RESIDUI PASSIVI che alla data odierna non risultano più liquidabili tot. 439,31:
○ Residuo n. 238/2022 per l’importo di € 439,30;
○ Residuo n. 258/2022 per l’importo di € 0,01

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

- SENTITO il D.S.G.A.;
- ESAMINATA la proposta;
- CONDIVISA la VALIDITA’ della stessa;

DELIBERA,
a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione della radiazione dei
residui attivi e passivi 2023
Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n. 14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.3: Approvazione radiazioni residui attivi e passivi 2023

PUNTO N. 3bis: APPROVAZIONE REGOLAMENTO ATTIVITÀ NEGOZIALE

SINTESI DEGLI INTERVENTI: La parola rimane al D.S.G.A. che espone in maniera dettagliata, per l’approvazione,
il regolamento contenente criteri e limiti per lo svolgimento dell'attività negoziale da parte del Dirigente Scolastico e
della gestione del fondo economale del D.S.G.A. art. 45 e art . 21 decreto 28 agosto 2018 n. 129 d.a. 28 dicembre 2018
n. 7753. Il documento contiene un adeguamento al nuovo regolamento di contabilità, in particolare per le modifiche al
codice dei contratti e all’affidamento diretto da parte del DS. La procedura negoziata senza bando per l’affidamento
diretto di servizi e forniture può essere applicata per un importo pari o superiore a 140.000 euro e fino alle soglie di cui
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all’articolo 14 del D.Lgs 36/2023 e del del D.Lgs n. 36/2023.
Infine si prende in esame il Fondo economale (Artt. 37 - 38): L’ammontare del fondo economale è stabilito, per
ciascun anno, dalla delibera adottata dal Consiglio di Istituto per l’approvazione del Programma Annuale. A carico del
fondo, il DSGA può eseguire i pagamenti relativi alle seguenti spese:

● Carte e valori bollate
● Spese di registro e contrattuali
● Minute spese di cancelleria
● Minute spese per funzionamento uffici
● Minute spese per materiali di pulizia
● Spese per piccole riparazioni e manutenzioni
● Spese per accoglienza e rappresentanza
● Altre piccole spese di carattere occasionale ed urgente il cui pagamento per contanti si rende opportuno e

conveniente.
Il limite massimo di ciascuna spesa è fissato in € 150,00 iva esclusa, con divieto di effettuare artificiose separazioni di
un’unica fattura al fine di eludere la presente norma regolamentare. Entro il predetto limite il D.S.G.A. provvede
direttamente alla spesa, sotto la propria responsabilità.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

- SENTITO il D.S.G.A.;
- ESAMINATA la proposta;
- CONDIVISA la VALIDITA’ della stessa;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione regolamento
attività negoziale
Risultato votazione: presenti n. 14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.3 bis: Approvazione regolamento attività negoziale

PUNTO N.4: APPROVAZIONE PROGETTO ORIENTAMENTO (D.M. 22 DICEMBRE 2022 N. 328)

SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Presidente del consiglio dà, a questo punto, la parola al D.S. che illustra il progetto
di orientamento “Strada facendo”, approvato dal Collegio dei docenti del 20/12/2023, da svolgersi in orario curriculare
ed extracurricolare. Come richiesto dal D.M. 22/12/22 N.328, esso interessa tutte le classi dell’Istituto, dalla scuola
dell’Infanzia alla Secondaria di primo grado (gli studenti svolgeranno 30 ore di attività per ciascuna annualità). Il
progetto mira a rafforzare il raccordo tra 1° e 2° ciclo di istruzione e formazione, per consentire una scelta consapevole e
ponderata, a studentesse e studenti, che valorizzi i loro talenti e le loro potenzialità e per contrastare la dispersione
scolastica.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

- SENTITO il D.S..;
- ESAMINATO il progetto;
- CONDIVISA la VALIDITA’ dello stesso

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione progetto orientamento
(D.M. 22 dicembre 2022 n. 328)

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0
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DELIBERA N.4: Approvazione progetto orientamento (D.M. 22 dicembre 2022 n. 328)

PUNTO N. 5 APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO RAV

SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Dirigente Scolastico mantiene la parola ed illustra le modifiche al RAV suggerite
dalla F.S. - dopo la visita del NEV (Nucleo Esterno di Valutazione) avvenuta nei mesi scorsi - ed approvate dal Collegio
Docenti svoltosi in data odierna. Le proposte di aggiornamento sono inerenti alle seguenti priorità, da perseguire nel
triennio:

● Miglioramento nelle prove standardizzate nazionali (per la scuola Secondaria di Primo grado), in modo da
portare gli esiti in linea con la macroarea Sud e Sicilia.

● Risultati a distanza, in modo da potenziare le relazioni con le scuole del territorio e il monitoraggio a distanza
(classi terze, S.S.I.G. - classi seconde, S.S.II.G.)

● Variabilità delle classi.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO
- SENTITO il D.S.;
- ESAMINATE le modifiche;
- VISTA la VALIDITA’ delle proposte di aggiornamento;

DELIBERA
a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione aggiornamento
RAV
Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.5: Approvazione aggiornamento RAV

PUNTO N.6 APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO PDM

SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Presidente del Consiglio di Istituto cede ancora la parola al Dirigente Scolastico, il
quale spiega che, partendo dai traguardi fissati nel RAV, si è predisposto il Piano Di Miglioramento, che consiste nello
strumento contenente le azioni per raggiungere gli obiettivi prefissati. Il PDM, approvato dal Collegio Docenti del
20/12/23, viene dettagliatamente illustrato al Consiglio dal DS.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO
- SENTITO il D.S.;
- ANALIZZATO il PDM;
- CONSTATATA la VALIDITA’ dello stesso;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione aggiornamento
PDM
Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.6: Approvazione aggiornamento PDM

PUNTO N. 7. APPROVAZIONE DEL PROGETTO ROTARY “FISH FOR KIDS”
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SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Presidente del Consiglio d’Istituto cede nuovamente la parola al Dirigente
Scolastico che comunica la partecipazione delle classi V-E e V-F della Scuola Primaria, plesso Santa Lucia (poiché
l’unico dotato di refettorio), al progetto “Fish for kids” proposto dall’Associazione Rotary. Il progetto mira alla
valorizzazione del pesce azzurro e prevede, oltre al consumo del suddetto alimento:
● un incontro con nutrizionista e pediatra
● un incontro con un cuoco con prova pratica.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

- SENTITO il D.S.;
- CONDIVISA la validità della proposta;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione del progetto Rotary
“Fish for Kids”.

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.7. Approvazione del progetto Rotary “Fish for Kids”

PUNTO O.D.G 8 CANDIDATURA PROGETTO COMPETENZE STEM E MULTILINGUISTICHE NELLE SCUOLE
STATALI (D.M. 65/2023 ) M4C113.1- 2023 - 1143
SINTESI DEGLI INTERVENTI: La parola torna nuovamente al Dirigente scolastico il quale propone ai presenti la
candidatura della scuola al progetto Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole statali (D.M. 65/2023 )
m4c113.1- 2023 - 1143. Il progetto prevede:

1. linea per studenti (INTERVENTO A)
2. linea per docenti (INTERVENTO B).

Il Collegio dei Docenti, svoltosi in data odierna, ha approvato al punto 6 O.D.G. l'istituzione di un gruppo di lavoro
formato dai docenti La Tona, Ingoglia, Catalano, Piazza, Cavallaro e Colletti, che redigerà il progetto entrò
l’08.02.2024, secondo le tempistiche previste dal D.M.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO
- SENTITO il D.S.;
- CONDIVISA la validità della candidatura;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione della candidatura
Progetto Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole statali (D.M. 65/2023 ) M4C113.1- 2023 - 1143

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.8: Approvazione candidatura Progetto Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole
statali (D.M. 65/2023 ) M4C113.1- 2023 - 1143

PUNTO O.D.G N.9: QUOTE ASSICURAZIONE 2023/24 E CONTRIBUTO FAMIGLIE

SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Dirigente Scolastico continua il suo intervento comunicando che, per il corrente
anno scolastico, la quota assicurativa ammonta a 6 euro per alunno. Il DS, tuttavia, propone di portare la quota per
studente a 7 euro per attività parascolastiche. Viene inoltre precisato dal DSGA che la polizza è stata stipulata il 3
dicembre 2023.
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IL CONSIGLIO D’ISTITUTO
- SENTITO il D.S.;
- CONDIVISA la validità della proposta;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione delle quote
assicurazione 2023/24 e contributo famiglie.

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N°9 Approvazione delle quote assicurazione 2023/24 e contributo famiglie

PUNTI O.D.G N.10 e 11: MODIFICA ORARIO SCUOLA DELL’INFANZIA GIOVEDÌ 21/12/2023; MODIFICA
ORARIO VENERDÌ 22/12/2023
SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Dirigente Scolastico continua il suo intervento comunicando che il Collegio dei
Docenti del 20/12/2023, punti 7 e 8 O.D.G., ha approvato le seguenti modifiche all’orario scolastico:

● GIOVEDI’ 21: TERMINE delle lezioni alle ore 13:00 per la SCUOLA DELL’INFANZIA che, nel pomeriggio,
sarà impegnata con la manifestazione natalizia. I docenti delle ore pomeridiane effettueranno il servizio in
compresenza al mattino.

● VENERDI’ 22: USCITA alle ore 12:00 per TUTTI GLI ORDINI DI SCUOLA. Per la stessa giornata, i docenti
delle classi potranno predisporre momenti di convivialità in occasione delle imminenti festività natalizie. Si
precisa che non sarà possibile portare alimenti diversi da panettoni/pandori confezionati e corredati di lista
degli ingredienti.

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO
- SENTITO il D.S.;
- CONSTATATA la VALIDITA’ delle proposte;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione della modifica orario
scuola dell’infanzia giovedì 21/12/2023 e della modifica orario venerdì 22/12/2023

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERE N°10 e 11: Approvazione della modifica orario scuola dell’infanzia giovedì 21/12/2023 e della
modifica orario venerdì 22/12/2023

PUNTI O.D.G N.. 11 bis: MODIFICA ORARIO PRIMA SETTIMANA DI LEZIONE DOPO LA CHIUSURA
NATALIZIA SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO
SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il DS comunica che, per lavori di ristrutturazione, tutte le classi di scuola secondaria
di primo grado, gli uffici di segreteria e la presidenza, si trasferiranno nei locali di via XX Settembre.
Al rientro dalle vacanze natalizie, lunedì 8 gennaio 2024, le lezioni riprenderanno nella nuova sede. Per motivi logistici, la
settimana compresa tra l’8 e il 12 gennaio 2024, le attività didattiche, della scuola secondaria di primo grado, si
svolgeranno in orario antimeridiano; i rientri pomeridiani e il servizio mensa saranno sospesi.
Per l’intera settimana sarà adottato il precedente orario di 6 ore giornaliere.
Da lunedì 15 gennaio 2024 si tornerà all’orario di 36 ore settimanali , con i rientri pomeridiani.
Per mancanza di refettorio non potrà essere garantito il servizio mensa, pertanto saranno le famiglie a fornire un pasto per
una merenda rinforzata.
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IL CONSIGLIO D’ISTITUTO
- SENTITO il D.S.;
- CONSTATATA la VALIDITA’ della proposta;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione modifica orario prima
settimana di lezione dopo la chiusura natalizia scuola secondaria di primo grado.

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n.14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERE N° 11 bis: Approvazione modifica orario prima settimana di lezione dopo la chiusura natalizia
scuola secondaria di primo grado

PUNTO N. 12 O.D.G.: APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO PTOF ANNO SCOLASTICO 2023/2024.

SINTESI DEGLI INTERVENTI: Il Presidente del Consiglio dà la parola al DS che propone l’aggiornamento del
PTOF, come deliberato dal Collegio dei Docenti del 20/12/202, punto 9 O.D.G., ai fini dell’inserimento dei
progetti:
- Orientamento: “Strada facendo”
- Rotary “Fish For Kids”

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

- SENTITO il D.S.;
- CONSTATATA la validità della proposta;

DELIBERA

a seguito di votazione palese espressa per alzata di mano, all’unanimità dei presenti, l’approvazione aggiornamento PTOF
anno scolastico 2023/2024

Risultato votazione: presenti n.14 favorevoli n. 14 astenuti n. 0 contrari: 0

DELIBERA N.12: approvazione aggiornamento PTOF anno scolastico 2023/2024

PUNTO N. 13 O.D.G: COMUNICAZIONI DEL DIRIGENTE SCOLASTICO.

Il Dirigente comunica che, dopo le festività natalizie, il servizio mensa proseguirà solo per la scuola dell’Infanzia e
subirà delle modifiche - a seguito di diverse lamentele pervenute da parte delle famiglie - per venire incontro alle
richieste dei genitori e ai gusti dei bambini. Il servizio sarà invece sospeso per gli studenti della scuola Secondaria
poiché, nei locali di via XX Settembre, non sono disponibili aule da adibire a refettorio. I genitori dovranno dunque
provvedere a fornire i propri figli del necessario per una merenda “rafforzata” che sarà consumata all’interno delle
singole classi.
Il Presidente del Consiglio prende la parola per chiedere se vi è la possibilità, da parte dei genitori, di ordinare dei
pasti per i propri figli al mattino presso bar, rosticcerie,... e che siano essi stessi a consegnare gli alimenti all’orario
del pranzo. Il DS risponde che ciò non è consentito. Il signor Cangemi solleva i propri dubbi sulle qualità
organolettiche di un pasto preparato al mattino presto e consumato dopo diverse ore. Dopo un’ampia discussione,
non si trovano alternative valide e fattibili a quanto proposto dal Dirigente.
Il Presidente del Consiglio e la signora Croce intervengono, dunque, per sollevare la problematica relativa alla mole
dei compiti per casa per gli alunni della Scuola Secondaria, che continua ad essere notevole anche nelle giornate con
tempo prolungato e che non tiene conto degli impegni pomeridiani degli studenti dell’indirizzo musicale i quali, nel
mese di dicembre, sono stati impegnati tutti i pomeriggi per le prove d’orchestra. Il Dirigente Scolastico si impegna
a sensibilizzare, ancora una volta, gli insegnanti su tale argomento. Il signor Saladino chiede anche che si presti una
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particolare attenzione ai “compiti per le vacanze” che spesso sono eccessivi e non consentono ai ragazzi di potersi
riposare e recuperare le energie per la ripartenza.
Un ultimo problema sollevato dal Presidente del Consiglio è quello relativo al peso eccessivo degli zaini. Il DS
chiede alle insegnanti presenti, Anatra e Conte, se attuano nelle proprie classi strategie per "alleggerire" gli zaini. La
prof.ssa Anatra risponde che, per fare sì che gli alunni portino meno libri, accorpa le ore relative alle stesse attività
nel proprio orario interno e dedica due ore settimanali all’attività di “laboratorio di scrittura”, da svolgere
esclusivamente a scuola, lasciando in classe il quaderno operativo (e senza compiti per casa). Il D.S. si impegna a
informare il corpo docente del problema relativo alla pesantezza degli zaini affinché si trovino soluzioni analoghe a
quelle proposte dall’insegnante Anatra.
Concluso il dibattito, il Dirigente Scolastico rivolge i suoi auguri di buone feste ai membri del Consiglio di Istituto
che ringraziano e ricambiano.

La seduta è sciolta alle ore 20:00

F.to Il Segretario F.to Il Presidente del Consiglio di Istituto

Prof.ssa Siglinda Anatra Sig. Antonino Saladino
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